



INSTITUTO NACIONAL
DE AGUAS POTABLES
Y ALCANTARILLADOS



BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- ACUEDUCTO DE SAN JOSÉ DE OCOA ESTÁ AVANZADO EN MÁS DE UN 50 POR CIENTO
- PARTICIPACIÓN EN EL PROGRAMA UNO+UNO
- TRANSPARENCIA

16 DE JUNIO
2023



www.inapa.gob.do

Acueducto de San José de Ocoa está avanzado en más de un 50 por ciento

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, afirmó que el acueducto múltiple de San José de Ocoa está avanzado en más de un 50 por ciento. La inversión estimada supera los mil cincuenta y dos millones de pesos (RD\$1,052,000,000.00).



La obra beneficiará a más de 65 mil personas.

Durante un recorrido por la demarcación, el funcionario supervisó los trabajos que se realizan en la obra de toma en el río Nizao, el depósito de transición de agua potable, en el sector La Virgen; el nuevo depósito regulador; la colocación de redes en varios sectores y en el barrio El Cruce de Sabana Larga Arriba, inspeccionó la reposición de capa asfáltica luego de la colocación de las redes.

Asimismo, Arnaud sostuvo un encuentro con los miembros de la prensa local, donde informó sobre los avances de los trabajos del acueducto múltiple San José de Ocoa-Sabana Larga.

Arnaud detalló que se han colocado unos 27 kilómetros de tuberías de redes y que solo faltarían 10 kilómetros.



Destacó que en la actualidad se construyen todos los depósitos, al tiempo de resaltar que los frentes de trabajo marchan conforme al cronograma establecido.

El director ejecutivo del INAPA aseguró que a finales de este año se estará entregando la importante obra, cumpliendo con el compromiso del presidente Luis Abinader de llevar agua a cada hogar dominicano.

"Estoy muy contento porque tras décadas de espera por un servicio eficiente, cada uno de los hogares de esta provincia contará con un servicio de agua potable, en cantidad, calidad y presión", expresó.

Arnaud estuvo acompañado por los subdirectores Wáscar Martínez y Joseph Pilier; la gobernadora civil, Josefa Oliva Castillo de Peralta y el director provincial de la institución, Manuel Casado, entre otros funcionarios.



Participación en el Programa Uno+Uno

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, informó que se trabaja, de acuerdo al cronograma, en la segunda etapa del saneamiento del arroyo Gurabo en la provincia Santiago.

Arnaud precisó que los primeros 150 apartamentos para las familias reubicadas serán entregados a finales de mes.



Al participar en el programa Uno + Uno, el funcionario indicó que la mayoría de estas familias tenían 50 años viviendo en ese lugar, es decir, una generación completa viviendo en un estado de vulnerabilidad.

“Nosotros nos hemos ocupado personalmente. Yo voy, me siento en las casas personalmente con las familias y le explico el proceso”, apuntó el director del INAPA.

Dijo que, para él, es una bendición y un privilegio estar cambiando la vida a tanta gente, a través de la mayor obra de impacto social y medio ambiental que se está ejecutando en la República Dominicana, gracias al apoyo del presidente Luis Abinader.

“Lo que estamos haciendo en verdad es una transformación de un espacio de total vulnerabilidad, donde vivían más de 6000 mil familias, a convertirlo en la recuperación de todo el bosque ribereño”, destacó.

Plan Nacional de Reforestación

El director del INAPA, Wellington Arnaud, valoró el Plan Nacional de Reforestación que ejecuta el Gobierno, al precisar que es muy oportuno por el tema de la protección de las cuencas de los ríos.

El presidente Luis Abinader asumió la siembra de unas 300 mil tareas por la necesidad de recuperar el campo boscoso que requiere el país.





Transparencia

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) obtuvo la máxima puntuación, en el pasado mes de abril, en la evaluación del Indicador de Transparencia que otorga la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (Digeig).

De acuerdo con los parámetros del Monitoreo de Estandarización de Divisiones de Transparencia, fueron evaluadas la estructura orgánica de la Oficina de Libre Acceso a la Información (OAI), el Índice de Transparencia Estandarizado, el enlace directo 311 y el Manual de Procedimiento de la OAI.

De igual modo, la base legal de la institución, la estructura orgánica, la planificación institucional y la declaración jurada.

Asimismo, los estados financieros, el portal Concursa y Recursos Humanos, entre otros.

Este tipo de evaluación reafirma el compromiso con la transparencia asumido por la presente gestión del INAPA, encabezada por su director ejecutivo, Wellington Arnaud.

Esta no es la primera ocasión en que la institución alcanza 100 puntos en ese tipo de evaluación. En meses anteriores también ha obtenido esa puntuación.

Jornada de sensibilización para visibilizar la igualdad de género



Directivos y técnicos del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en la jornada de sensibilización sobre la transversalización del enfoque de género en salud, con el objetivo de implementar acciones y estrategias para reducir las brechas e inequidades de género.

La actividad, coordinada por el Departamento de Equidad de Género, que dirige Liberta Santana, se realizó en el marco del proceso hacia la transversalización del enfoque de género en el Sistema Nacional de Salud, una iniciativa del Ministerio de Salud Pública (MSP).

Australia Lizardo, analista de género del MSP, explicó que, durante el encuentro, se inició un proceso para coordinar acciones conjuntas que conduzcan al objetivo general del plan.

Dijo también que el Ministerio de Salud priorizó 17 instituciones que trabajan en beneficio de la salud de la población y el INAPA es una de ellas.

En la reunión se trató el marco legal para la transversalización y el rol del punto focal para el cumplimiento de los compromisos del proceso.

Además, se establecieron las acciones y los pasos conjuntos necesarios para visibilizar el enfoque de género en las políticas, los planes, los programas y los proyectos de la institución.

Al finalizar, Australia Lizardo invitó a los participantes a exponer sus preguntas e inquietudes.





Inducción a la administración pública

«Al finalizar este curso, los participantes serán capaces de identificar los propósitos, la función y la gestión del Estado», expresó Einstein Díaz Paulino, representante del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).

Díaz Paulino impartió el curso «Inducción a la administración pública», nivel III, dirigido a los encargados y supervisores del INAPA, con el objetivo de reforzar sus conocimientos en la materia.

«El empleado público debe desempeñar sus funciones priorizando comportamientos éticos que sirvan de base para el ejercicio de la transparencia en sus tareas diarias. He ahí la importancia de este tipo de capacitación», explicó.

Dentro de las cualidades que deben identificar al servidor público se encuentran honestidad, ética, sentido del deber, amabilidad y paciencia.





Visita a Milton Ray Guevara

Como parte de su agenda de trabajo de esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, visitó al presidente del Tribunal Constitucional, Milton Ray Guevara, con quien conversó sobre diversos temas.



Trabajos en San Cristóbal

Técnicos del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) continúan trabajando arduamente para eficientizar los servicios que ofrece en la provincia San Cristóbal.

En ese sentido, fueron instaladas piezas especiales y válvulas de 6", 4" y 3" para el mejoramiento de las redes de abastecimiento de agua potable del sector Kilómetro 5 en la carretera Sánchez vieja.

De igual modo, fue reparada una avería en el pozo #2 de Duveaux, Yaguate.

Además, se destapó el drenaje de aguas negras en la calle Teo Cruz esq. 6 de Noviembre, Lavapié, y en la calle General Cabral esquina Padre Borbón, frente al Palacio de Justicia.



Cortos Provinciales



Santiago Rodríguez

Una brigada de la institución trabajó en la corrección de una avería en la línea matriz de 6 pulgadas y colocó, además, una válvula de 6 pulgadas en el sector Tamarindo, al lado de la Codal, en San Ignacio de Sabaneta.



San Juan

Un equipo técnico realizó un operativo de limpieza y mantenimiento de la línea matriz de dos pulgadas, de PVC, en la entrada de la comunidad Las Charcas de María Nova, para descalcificación y remoción de sedimentos. Estos trabajos permitirán mayor fluidez del agua potable en las redes de abastecimiento.



Peravia

Brigadistas de la institución instalaron un nuevo motor en el Acueducto El Roblegar-Juan Decena, dejando en funcionamiento las dos estaciones de bombeo que componen ese sistema de abastecimiento. Con esta intervención, mejora el suministro de agua potable en los distritos municipales Las Barías y Pizarrete.